
 

 

- 1 - 

 

令 和 ３ 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の新型コロナ

ウイルスワクチン

接種の取組につい

て 

 本市におきましても、６５歳以上の市民の皆様

に向けた新型コロナウイルスワクチンの接種が

５月１０日から開始されました。 

 予約方法等で、いくつか課題も見られたようで

すが、今後の本市の取組についてお伺いします。 

 

①現在、開始されている６５歳以上の市民に向け

た新型コロナウイルスワクチンの接種状況に

ついてお伺いします。 

②６月２１日からの第２巡目の新型コロナウイ

ルスワクチン接種の実施についてお伺いしま

す。 

③障がいをお持ちの市民に向けたワクチン接種

の取組についてお伺いします。 

④本市における医療機関による新型コロナウイ

ルスワクチンの個別接種の取組についてお伺

いします。 

⑤今後、６４歳以下の一般市民に向けた新型コロ

ナウイルスワクチン接種の取組についてお伺

いします。 

⑥本市における未成年の若年層に向けた新型コ

ロナウイルスワクチン接種の取組についてお

伺いします。 

⑦現在、本市在住の外国籍の市民における新型コ

ロナウイルスワクチン接種の取組についてお

伺いします。 

 

所管部長 

(2)本市の公共施設に

おけるフリーＷｉ

－Ｆｉ化の取組に

ついて  

 新型コロナ対応、防災関連、ＧＩＧＡスクール

対応において、本市の公共施設におけるフリーＷ

ｉ－Ｆｉ化により、公民館が１１か所、小学校１

１か所、中学校５か所、図書館、文化会館、つつ

じが岡公園の一部と、広範囲にカバーされるよう

になりました。現在の利用状況及び今後の取組に

ついてお伺いいたします。 

 

①本市における公共施設のフリーＷｉ－Ｆｉの

利用実績についてお伺いします。 

②本市における公共施設のフリーＷｉ－Ｆｉの

設備費用とランニングコストについてお伺い

します。 

③今後の市庁舎におけるフリーＷｉ－Ｆｉ化推

進の取組の詳細についてお伺いします。 

 

所管部長 
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２．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)県立館林美術館と

の連携について 

 開館２０年目となった県立館林美術館におけ

る本市の文化・芸術の振興に果たす役割について 

 

①東毛の美術館としての県有施設の役割をどの

ように捉えているか。 

②本市との連携は今後どのように進めていくの

か。 

③ボランティアや協力者を今後どのように活用

するのか。 

 

所管部長 

(2)田山花袋記念文学

館の展示等につい

て  

 田山花袋の映像が発見されたというニュース

があった。田山花袋記念文学館は、これを積極的

に活用すべきと思うが、どのように対応するの

か。 

 

①発見された映像の活用を考えているのか。 

②本市では貴重フィルムをどのように扱ってい

るのか。 

 

所管部長 

(3)選挙における啓発

活動について 

 ３月２８日に執行された市長選挙では、投票率

が４９．６６％であったが、これをどのように捉

えているか。 

 

①コロナ禍の中でどのように対応してきたのか。 

②投票率アップに向けた啓発はどのように行っ

てきたのか。 

③今後、共通投票所は設置するのか。 

④期日前投票が増加しているが、今後は運営をど

のように行うのか。 

 

所管部長 

(4)本市職員の資質向

上について 

 正規職員だけでなく、会計年度任用職員をはじ

め、身分・責任・待遇の異なる多くの職員がいる

が、市民に親しまれ、市政の一翼を担う職員を育

成するために、職員研修は今後、どのようにある

べきか。 

 

①職員には、どのような職種があるのか。 

②職場のエチケットの内容は、どのようなもの

か。 

③職員研修は、どのように行っているのか。 

④人事交流は、どのように行っているのか。 

 

所管部長 

(5)板倉町との合併協

議再開について 

 来年１月末には、３年間の合併協議休止期間が

終了するが、今後どのように合併協議を進めてい

くのか。 

 

①板倉町との合併協議再開に向けて、今後どのよ

うな姿勢で臨むのか。 

 

所管部長 
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３．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

４．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)福祉用具給付制度

について 

 障がい者や高齢者の日常生活に必要な福祉用

具の給付は、制度によって品目や対象者が異なり

ます。 

 そこで、日常生活用具の給付品目の追加と新た

な助成制度について、本市のお考えを伺います。 

 

①日常生活用具の給付品目について伺います。 

②音声付き血圧計の給付追加について伺います。 

③高齢期難聴者に対しての補聴器購入費助成に

ついて伺います。 

 

所管部長 

(2)図書館について   新型コロナウイルスの感染拡大により、私達の

生活様式は大きく変わりました。 

 コロナ禍における図書館運営の現状と今後の

あり方について伺います。 

 

①図書館の現状について伺います。 

②図書除菌機の導入について伺います。 

③電子書籍サービスの導入について伺います。 

④読書通帳の導入について伺います。 

 

教育長・所管

部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育行政の課題と

取組について 

 館林市第６次総合計画が新たに策定されたこ

とにより、教育分野における教育大綱も改正がな

された。様々な課題に対し、教育行政をどのよう

に進めていくかについて伺う。 

 

①館林市教育大綱の基本目的等について伺いた

い。 

②不登校児童生徒に対する学校での取組につい

て伺いたい。 

③家庭や地域の教育力を高めていく取組につい

て伺いたい。 

④義務教育終了後の青少年における居場所づく

りへの取組について伺いたい。 

 

教育長 
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５．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市長の政策につい

て 

 新市長就任後６０日が経ち、市政に対するリー

ダーシップの輪郭が、ぼやけながらも微かに見え

てくる時期に差し掛かっているのだと考えます。 

そこであらためて、選挙時の選挙公報やリーフレ

ットを参考に、市長の市政運営方針と目標に対す

る政策の進め方について伺います。 

 

①選挙公報やリーフレットにおける市長の考え

方について。チェンジの市長流の考え方につい

て問う。 

 ・リーダーシップについて 

 ・目標と結果のプロセスについて 

②公約の考え方、公立館林厚生病院について問

う。 

 ・診療体制について 

 ・ベッド数等の課題について 

 ・医師育成について 

③公約の考え方、板倉町との合併について問う。 

 ・メリットとデメリットについて 

 ・将来のまちづくり構想との乖離について 

 ・具体的なタイムスケジュールについて 

 ・板倉町との合意形成について 

④公約について、「市最大の変化対応サービス業」

になるとありますが、内容について伺います。 

 

市長 
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６．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

ス感染症対策につ

いて 

 新型コロナウイルス感染症から市民の命と暮

らしを守ることが、市政の最重要課題となってい

るが、市長は新型コロナウイルス感染症対策につ

いて、どのように考えているのか。 

 

①新型コロナウイルス感染症対策の課題は何か。 

②新型コロナウイルス感染症が収束しない下で、

東京オリンピック・パラリンピックを開催する

ことについて、どのように考えているのか。 

 

市長 

 

 

 

 

(2)「５つのチェンジ」

とまちづくりにつ

いて 

 市長は選挙で「対話・協働・行動」をスローガ

ンに掲げ、「５つのチェンジ」を公約としたが、ど

のようなまちづくりを進めるのか。 

 

①「５つのチェンジ」で、どのようなまちを目指

すのか。 

②子育て支援について。 

③地域医療について。 

④地域経済の活性化について。 

⑤板倉町との合併について。 

 

市長 
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７．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

８．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

スワクチン接種に

ついて  

 新型コロナウイルスワクチン接種の現況を問

う。 

 

①第１巡目の予約状況について。 

②第１巡目の予約における改善点について。 

③第２巡目の予約状況について。 

④第２巡目の予約における改善点について。 

⑤６４歳以下の予約・接種計画について。 

 

所管部長 

 

(2)中央通り線拡幅に

よるまちなかのに

ぎわいについて 

 中央通り線が拡幅された後の商店街の活性化

について問う。 

 

①残る店舗数について。 

②商店街のにぎわいについて。 

③館林市第６次総合計画との整合性について。 

④拡幅された道路の利活用について。 

 

所管部長 

 

(3)ごみ問題について  ごみ削減に向けての今後のあり方について問

う。 

 

①現在のごみ排出量について。 

②ごみ排出量削減における今後の目標について。 

③目標達成への今後の取組について。 

④現在のリサイクル率について。 

⑤リサイクル率の向上における今後の目標につ

いて。 

⑥目標達成への今後の取組について。 

⑦プラゴミの回収について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)都市計画マスター

プランと中心市街

地活性化のまちづ

くりについて 

 都市計画マスタープランが改定され、新しいま

ちづくりの方向が示されています。市内中心部の

現状を考えると、どのようなまちづくりを進める

のか、まちづくりの構想が見えてきません。具体

的にどのように進めるのかお尋ねします。 

 

①中心市街地の現状について。 

②ウォーカブルなまちづくりの構想について。 

③どのような街並みを想定しているのか。 

④目標達成に向けての組織体制と目標年次につ

いて。 

 

所管部長 
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９．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市の市政運営

と政策について 

 新型コロナウイルス感染症対策、ワクチン接種

と業務に追われるなか、市長就任２カ月が過ぎま

した。ここで改めて市長に館林市の将来像、それ

に向けての行動指針、政策、運営について、お伺

いします。 

 

①市長の行動指針について。 

②今後の政策について。 

 ・広域連携について 

 ・教育、子育てについて 

 ・医療、福祉について 

 ・産業について 

 ・協働のまちづくりについて 

③今後の市政運営について。 

 

市長 
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１０．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市土地開発公

社の解散から今日

までについて 

 館林市土地開発公社の解散から今日までのメ

リット・デメリットを幅広く、市民目線で伺いま

す。 

 

①館林市土地開発公社の設立の目的について問

う。 

②館林市土地開発公社の設立経緯について問う。 

③事業実績に伴う効果について問う。 

④解散理由について問う。 

⑤解散に伴う財政負担の状況について問う。 

⑥解散に伴う承継事業について問う。 

⑦大規模工業団地の造成など、解散に伴う影響に

ついて問う。 

⑧公社の解散による問題等が発生した時の対応

について問う。 

⑨現在、問題となっている過去の団地開発の件に

ついて問う。 

 

所管部長 

(2)市長就任から２か

月が経過したが、

見えてきた多くの

課題について 

新市長就任より２か月が経過し、いろいろな問

題点や課題も見えてきたと思いますが、市民に対

する思いや方向性を伺います。 

 

①広域連携について問う。 

②医療・福祉・生活について問う。 

③協働のまちづくりについて問う。 

④教育・子育てについて問う。 

⑤活力ある産業政策について問う。 

⑥安心安全なまちづくりへの対策について問う。 

⑦スポーツ環境の整備について問う。 

⑧市民の意見を聞く諮問機関の設置について問

う。 

⑨市民に寄り添う政策について問う。 

 

市長 

 

 


